

Korem 073/Makutarama Terima Kunjungan Wasdalgiat Sisfo TNI AD Tahap I Tahun 2022

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Jun 16, 2022 - 16:36



Kunjungan Tim Pengawasan Pengendalian Kegiatan (Wasdalgiat) Sisfo TNI AD Tahap I Tahun 2022. Bertempat di Aula Korem 073/Makutarama, Jl, Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (16/06/2022).

SALATIGA- Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., yang diwakili oleh Kasrem Letkol Czi Hendro Edi Busono didampingi oleh para Kasi Korem menerima kunjungan Tim Pengawasan Pengendalian Kegiatan (Wasdalgiat) Sisfo TNI AD Tahap I Tahun 2022. Bertempat di Aula Korem

073/Makutarama, Jl, Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (16/06/2022).

Letkol Czi Hendro Edi Busono dalam sambutannya mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Ketua Tim beserta rombongan yang telah meluangkan waktunya untuk hadir di Korem 073/Makutarama guna melaksanakan kegiatan Pengawasan Pengendalian Kegiatan (Wasdalgiat) Sistim Informasi TNI AD tahap I TA 2022.



Mencermati perkembangan dan kemajuan teknologi yang semakin canggih dan cepat serta tuntutan kebutuhan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) di lingkungan Korem 073/Makutarama yang optimal, maka dibutuhkan adanya sinkronisasi antara sistim informasi, jaringan, komunikasi data dan sistem keamanan yang komprehensif dari pusat sampai ke tingkat Satker, sehingga seluruh kegiatan diharapkan dapat dilaksanakan dengan optimal, efektif, efisien dan berhasil guna.

“Kegiatan ini dilaksanakan bertujuan untuk menilai atau mengukur sejauh mana pencapaian Pembangunan Sistem Informasi TNI AD TA 2022, dalam mengatasi hambatan dan kendala dengan mendiskusikan langkah serta solusi pemecahan permasalahan dalam upaya meningkatkan Sisfo TNI AD kedepan,” ucap Letkol Hendro.

Selain itu, kegiatan pengendalian juga merupakan bagian dari upaya pimpinan untuk melihat sejauh mana kinerja satuan bawah, dengan demikian diharapkan kegiatan pembinaan kekuatan TNI AD dapat dilaksanakan dengan efektif, efisien, terukur dan berkesinambungan, sehingga pada akhirnya dapat meningkatkan kesiapan TNI AD untuk digunakan dalam tugas Operasi Militer Perang (OMP) dan Operasi Militer Selain Perang (OMSP).

“Kepada Tim Wasdalgiat Sisfo TNI AD, saya mohon untuk memberikan asistensi maupun penjelasan secara detail agar dapat di mengerti dengan benar,” harap

Kasrem.

“Saya mengajak kita semua supaya dapat mengikuti dan memperhatikan apa yang disampaikan oleh Tim Wasdalgiat Sisfo TNI AD dan apabila ada hal yang masih belum jelas agar ditanyakan,” tutup Kasrem.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt